

～満開の桜の下で～
市内各地で桜まつり

4/3 (日)



市内各所で春の恒例イベントの桜まつりがあり、満開の桜の下、各所でもち投げやお茶席が行われました。川之江城山公園では、ちびっこ写生大会や二洲太鼓の演奏、川之江紙漉き唄の披露、火縄銃砲術演武、三島公園では磐座太鼓演奏や津軽三味線演奏、向山公園では、子どもすもう大会やゲーム大会、川之江高校の吹奏楽部とバトン部による演奏演技など多くのイベントが行われました。天候にも恵まれ、各会場は多くの家族連れなどでにぎわいました。

～交通安全母の会～
新入学児童交通安全お守り贈呈式

4/11 (月)・14 (木)



妻鳥小学校(代表児童:仙波輝己さん、石川ももあさん)、長津小学校(代表児童:高石凌聖さん、加地和佳奈さん)、三島小学校(代表児童:石川拓篤さん、宇都宮杏菜さん、松友蒼悟さん、坂下小夢希さん)で、交通安全お守りの贈呈式が行われました。これは、「子どもの交通事故防止と交通安全に対する心がけを強く持って学校生活を送れるように」との願いを込めて、四国中央市交通安全母の会(西川康子会長)が、毎年市内の新入学児童に手作りのお守りを贈呈しています。

お守りを受け取った新入生は、元気よくお礼の言葉を述べていました。

あるとき、現役の高校生たちとささやかな夕食をともしながら意見交換をする機会があった。それはそれで話はずんだけれど、そのお店には、4歳を長男にして、2歳の次男、そして、お母さんの背中に背負われていた生後3週間の三男がいた。

まさか、生まれて3週間とは思わなかったので、「もっ3か月くらいな？」と聞いたら、「ううん」と首を振って、先ほどの答えが返ってきた。

こうして夫婦で力を合わせ、幼い3人の男の子を育てながら頑張っている姿を見るだけで、美味しい料理がさらに美味しく感じた。

次男の陽朗君は、お店の中を走り回っている。この兄弟は、将来いかなる環境になっても、逆境に立ち向かうことがあったとしても、必ずたくましく生きていくだろうと思った。

また、料理を運びながら、背中の赤ん坊を気にすることもなく平然として、仕事をしているママにも感動である。

子育てに想い悩んでいるママがいたら、ぜひ一度、このお店に行ってみて、何もしゃべらなくてもいいから、スバゲッナイでも食べてお話ししたい。でもやっぱり、商売は大変であるから、心の中で「この家族に、神のご加護を」と祈った。

夫婦と3人の男子

市長の
ひとりのこと



四国中央市長
篠原 実



まちの
TOWN TOPICS
話題



三島高校吹奏楽部 & 市民吹奏楽団
スプリングジョイントコンサート

3/27 (日)



福祉会館で、三島高校吹奏楽部 & 四国中央市民吹奏楽団スプリングジョイントコンサートが開催されました。コンサートは、2016年度全日本吹奏楽コンクール課題曲やJポップなど2部構成で行われ、団員たちはリズムカルな演奏に合わせてパフォーマンスをし、約300人の観客を魅了しました。

アジアジュニア・カデフェンシング選手権大会と全国高校選抜大会で入賞

3/29 (火)



2月にバーレーンで開催されたアジアジュニア・カデフェンシング選手権のカデ女子フルレ団体戦に、日本代表として出場した三島高校フェンシング部の種田多恵さんと村上万里亜さんが2位に入賞しました。また、3月に行われた全国高校選抜大会では、同部が団体に準優勝を果たしました。

カラオケ全国大会
「遠藤実大賞 2015」入賞報告

4/6 (水)



石川源一さん(上分町)が、全国から1,500人の応募があったカラオケ全国大会「遠藤実大賞 2015」で予選会を勝ち抜き、東京で行われた決定戦で3位入賞したことを報告するため、市長を表敬訪問しました。石川さんは「みなさんに喜んでもらえる活動ができればと思います」と話していました。

～ススキが広がる景観を保護～
塩塚高原の山焼き

4/10 (日)



新宮町の塩塚高原で山焼きが行われました。美しいススキが広がる塩塚高原は毎年多くの観光客が訪れており、山焼きはその景観を守るために行われています。火入れは山頂から始まり、約100人の見物客が壮大な景色を楽しみました。

～有機野菜の栽培などを指導～
JICA ボランティア事業

3/18 (金)



一柳澄男さんがJICA(国際協力機構)のシニア海外ボランティアとして、パラグアイへ2年間行くことを報告するため、市長を表敬訪問しました。派遣先は日系移住地のラパス市で、市内の婦人部や農家グループと連携し、農産物の生産、有機野菜栽培、収穫物の加工などの指導を行います。

～Come up in しこちゅ～!
ヨモギのうた旅

3/19 (土)



土居文化会館ユールホールで、はせがわかおりさんと本郷マキさんの名曲カバーユニット「ヨモギ」による、「ヨモギのうた旅」が開催されました。会場では、2人が歌謡曲などをアコースティックギターを弾きながら歌い、観客は手拍子をしたり口ずさんだりしながら楽しんでいました。

～軽快なリズムで観客を魅了～
川之江吹奏楽団スプリングコンサート

3/20 (日)



市民会館川之江会館で、川之江吹奏楽団による第33回スプリングコンサートが開催されました。演奏は2部構成で行われ、第一部ではマーチ「春の道を歩こう」、第二部では「ウルトラマンメドレー」や組曲「宇宙戦艦ヤマト」などを演奏し、訪れた観客は、リズムカルな演奏を楽しんでいました。